

大阪城

2022
9/5
(月)
14290
号

金
西
成
会
全
港
湾

244
6647-
4947

熱、かかった夏をのりこえて、9月。

少し、身体が楽な秋がやってきました。

しかし、沖縄方面から台風11号がやってきて、気候は不安定になります。

コロナ、オミクロンウイルスもまだ拡大して、
9/2、死者も一日で過去最多の347人になり。

今までの死者総数も4万608人(9%現在)と、4万人

を一えまいた。なお、人も、後遺症が出る人がふえてきています。英・米では、組織的体系的に後遺症のデータ化や研究がされ、発表もなされていますが、日本では、国としてちゃんとまだややこりなっています。金を出し、体制をつくり後遺症の研究・対策を実行すべきです。

経済では、電気ガスの光熱費の値上がり、食料品、全般の値上がり、インフレは日々大きくなっています。車など交通機関は、来年春からの値上げを各社と決定・発表をしてきます。

秋、年末にかけて、厳しい経済生活を日々、実感させられます毎日になってしまいます。しかし、自然や気候は、少しは身体にはやさしい空気を生みますので、一息つきながら冬年末まで乗りこなして行こう。

たそがれコンサート 開催のお知らせ

西成労働福祉センター主催

日時：9月7日(水)18時15分～
(雨天時は8日(木)に順延)

場所：三角公園

※新型コロナウイルス感染状況により中止すること
があります。

今回は3年ぶりのコンサートとなり、故丸谷先生の後任として出向井先生が指揮を取ります。

淀工吹奏楽部のみなさんは、この日のために練習に励んでおられるそうです。

夕暮れのひと時を心安らぐ音楽で楽しみませんか。



台風が心配ですが、なんとか避けてもらいたいものです。